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AN/1306/2013 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Liegenschaftsausschuss 12.11.2013 
Ausschuss Kunst und Kultur 26.11.2013 
 

Sachstand Kunsträume in der Ebertplatzpassage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Vorsitzende, 
sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln bittet Sie, folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der entsprechenden Sitzung zu setzen. 
 
Der wünschenswerte Erhalt von drei Kunsträumen in der unterirdischen Passage am 
Ebertplatz BRUCH&DALLAS, BOUTIQUE-RAUM FÜR TEMPORÄRE KUNST und 
HALLE DER VOLLSTÄNDIGEN WAHRHEIT, ist gefährdet. Aus diesem Grunde 
wurde im Juni 2013 von der Vorsitzenden des Bundesverbandes Bildender 
Künstlerinnen und Künstler in Köln und Sprecherin des KulturNetzKöln im Namen 
des BBK-Köln, des KulturNetzKöln und des Kölner Kulturrates ein Antrag auf 
Mietfreiheit oder wesentlicher Mietvergünstigung für die Kunsträume in der 
Ebertplatzpassage gestellt. Im September wurde dem Kunstbeirat mitgeteilt, dass 
der Verwaltung keine Forderung nach Mietfreiheit oder wesentlicher 
Mietvergünstigung vorliege. Hier handelte es sich anscheinend um ein 
Missverständnis.  
 
In diesem Zusammenhang bittet die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln um die 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand in der Angelegenheit? 
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2. Inwiefern wurden von der Verwaltung Verhandlungen unter Einbeziehung der 
Akteure geführt und mit welchem Ergebnis?  

 

3. Was hat die Verwaltung außerdem für den Erhalt der drei Projekträume in der 
unterirdischen Passage am Ebertplatz getan? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.        
Ulrich Breite       
Fraktionsgeschäftsführer 
 
 
 
 


